
ASSEMBLEA PERMANENTE DEI BENI COMUNI URBANI

VERBALE

Alle ore 18.00 del giorno 21 giugno 2023 presso la Casa del Quartiere

PiùSpazioQuattro si è riunita la Consulta con la presenza dei

componenti:

- Elisa Michelazzo

- Daniela Ciaffi

- Luca Scarpitti

- Rocco Paolo Padovano

- Francesco Arese

- Caterina Bonora

- Maria Vittoria Di Renzo (Alessandra)

- Marcella Iannuzzi

- Federico Laface

- Lorenzo Savio

Assente giustificato: Rocco Alessio Albanese.

***

L’ordine del giorno è il seguente:
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1) elezione nuov* Presidente;

2) Relazione casi pendenti;

3) riassunto tavolo tecnico 21 giugno 2023;

4) pubblicazione materiale sul sito del Comune;

5) incontri con Circoscrizioni;

6) calendarizzazione presidio mail della Consulta.

***

1) A seguito delle dimissioni di Antonio Vercellone la Consulta, ai
sensi dell’art. 6, co. 2 del Regolamento n. 391/2019 e dell’art. 6,
co. 3 del Regolamento della Consulta, deve designare un membro
al proprio interno da proporre al Sindaco quale nuovo/a
Presidente. Dopo breve discussione, i membri all’unanimità
propongono Elisa Michelazzo.

Occorre quindi sostituire Elisa Michelazzo con un/una nuovo/a
Segretario/a. Dopo breve discussione, i membri all’unanimità
propongono Francesco Arese.

Elisa si occuperà di dare comunicazione al Comune dell’estratto
del verbale perché il Sindaco possa procedere alla nomina. Elisa
chiederà un incontro di conoscenza con l’Assessore Rosatelli.

5) Rocco Paolo e Lorenzo relazionano sull’incontro in
commissione consiliare della Circoscrizione 5 a cui si sono recati
insieme a Rocco Alessio dietro invito di Federica Laudisa: c’è stato
un interesse a capire e conoscere la materia delle pratiche di
rigenerazione urbana e in particolare degli strumenti previsti dal
Regolamento. Si evidenzia il desiderio di approfondire e sviluppare
il discorso in futuro.
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I funzionari presenti hanno evidenziato difficoltà nelle tempistiche
dei procedimenti e difficoltà nei rapporti con gli Uffici centrali. E’
emerso ancora una volta che manca nelle circoscrizioni una
cultura degli strumenti del regolamento, nonostante siano proprio
le circoscrizioni a doversi occupare della coprogettazione.

Dal momento che gli Uffici e l’Assessore Rosatelli hanno riferito
che il Comune sta lavorando ad una modifica delle procedure, si
ritiene una buona occasione per rilanciare la proposta di avviare
una formazione ai funzionari anche delle circoscrizioni.

Rocco Paolo evidenzia che in relazione agli incontri con le
circoscrizioni sarebbe opportuno concentrarsi sull’obiettivo più
limitato di presentare la Consulta e il suo ruolo. Si decide di
proseguire prendendo contatti con le altre circoscrizioni.

Per quanto riguarda l’incontro di presentazione alla Casa del
quartiere Cecchi Point (circoscrizione 7) Alessandra fisserà un
incontro per settembre, si valuta di tenere lo stesso giorno anche
la riunione della consulta, sempre al Cecchi Point.

Luca e Marcella chiederanno al responsabile della Rete Case del
quartiere un incontro per calendarizzare le riunioni della Consulta
e per promuovere la comunicazione.

3) Francesco e Lorenzo relazionano sul Tavolo Tecnico di oggi. Su
Bocciofila Cavoretto, Laura Socci ha detto di aver perso i contatti:
lo riferiremo ai cittadini (Caterina). si evidenzia che tutte le
proposte sono state rigettate. In particolare, si sono rigettate
proposte ritenute non in linea con il contenuto del regolamento
perché finalizzate ad ottenere uno spazio per le riunioni
associative ed è stato indicato come mezzo più idoneo un
contratto di comodato: si discute sul fatto che sarebbe opportuno,
anche in sede di prima analisi delle proposte, incentivare e
suggerire un percorso di coprogettazione e magari mettendo in
contatto diversi attori e realtà.

2) Aggiornamento su Cavallerizza: il giardino, che era stato
inserito dal Comitato nella proposta di patto di collaborazione (mai
esaminato), è stato affidato in gestione ad una fondazione una
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fondazione. Questo ente privato ha “concesso” l’uso di una parte
del giardino al Comitato per svolgere alcune limitate attività solo in
orario diurno. Si discute a lungo sulla circostanza che il patto sia
stato archiviato senza risposta e che oggi sia un altro soggetto a
concedere una parte degli spazi al Comitato al di fuori degli
strumenti del Regolamento, i quali avrebbero invece potuto essere
proficuamente applicati.

Aggiornamento su impianti sportivi (Paco Rigore su Oxilia e
Ragaldi): c’è un risvolto negativo, è stata pubblicata una delibera
della Circoscrizione per mettere a gara l’impianto Oxilia. La
Consulta ha già fatto richiesta agli Uffici centrali di un incontro per
capire quali sono le ragioni alla base dell’esclusione degli impianti
sportivi dal perimetro del regolamento e per valutarne una
possibile modifica. Le associazioni stanno valutando la
proposizione di un patto di collaborazione, che la consulta ritiene
utile per creare una serie di precedenti su casi controversi.

Aggiornamento su pratone Parella: Lorenzo spiega come si è
svolta la vicenda, in particolare si ritiene uno strumento
interessante e da valutare anche per altri casi la delibera di
inedificabilità che è stata ottenuta a seguito di una raccolta di
firme.

4) per quanto riguarda l richiesta di pubblicazione della relazione
sul sito internet del Comune si propone di ribadire la richiesta.

6) Marcella si occuperà di calendarizzare il presidio mail per le
prossime settimane. La prossima riunione si terrà online il 19 luglio
ore 16-18: Caterina si occuperà di creare i link e Francesco di
creare l’evento facebook.

La seduta è tolta alle ore 20,15.

Torino, 21 giugno 2023

La Vice-Presidente
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Caterina Bonora

____________________

La Segretaria

Elisa Michelazzo

____________________
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